

Les enseignants du lycée...

Monsieur le Ministre,

Les enseignants du lycée...

considèrent que vos annonces sur la réforme du Lycée sont inacceptables :

- l'autonomie des établissements pour l'utilisation de près d'un tiers de l'horaire professeur va conduire au développement des inégalités et à la concurrence entre les disciplines, voire entre les établissements.
- l'accompagnement personnalisé est mis en place par la réduction des horaires disciplinaires dispensés aux élèves.
- l'enseignement des disciplines est dénaturé en particulier pour celles qui figurent dans les enseignements d'exploration en classe de seconde.
- la suppression de l'histoire géographie en terminale S ainsi que l'affaiblissement de l'horaire de SES en série ES sont intolérables.
- la mise en place du tronc commun en classe de première ne répond en rien à de réelles possibilités de changement de parcours pour les élèves, mais permettraient l'augmentation des effectifs par classe et la poursuite des suppressions de postes.

Ce projet ne répond pas à la demande d'amélioration des conditions de travail des personnels et des conditions d'études des élèves. Nous vous demandons de renoncer à ce projet, de ne pas le présenter au CSE ce 10 décembre

Nous vous demandons de reprendre les discussions avec les organisations syndicales.

Nom Prénom	discipline	signature